
Выписка из протокола №4  совещания  

руководителем  МБОУ «Большеовсяниковская ООШ»» 

Дата 21 апреля 2022 

Место проведения:  

Методический кабинет Отдела образования Администрации Весьегонского 

муниципального округа 

 

Председатель совещания - заместитель заведующей Отделом образования Администрации 

Весьегонского муниципального округа Итчина С.Н. 

Секретарь совещания – заведующий методическим кабинетом Отдела образования 

Администрации Весьегонского муниципального округа Дроздова Л.В. 

Присутствовали: 

Лотонина О.И., руководитель МБОУ «Большеовсяниковская ООШ» 

Повестка дня: 

1. Итоги проведения мониторинга показателей динамики образовательных результатов 

МБОУ «Большеовсяниковская ООШ» в 2021-2022 учебном году Дроздова Л.В., 

заведующая методическим кабинетом Отдела образования 

По первому вопросу 

СЛУШАЛИ: Дроздову Л.В., она представила итоги проведения мониторинга показателей 

динамики образовательных результатов МБОУ «Большеовсяниковская ООШ» в 2021-

2022 учебном году. 

В целом по результатам данного мониторинга наблюдается положительная динамика 

образовательных результатов МБОУ «Большеовсяниковская ООШ». Руководитель 

учреждения совместно с педагогом и целенаправленно планирует деятельность по 

созданию команды, сплочению коллектива единомышленников для совместного принятия 

решений и выстраиванию работы по улучшению образовательных результатов, 

повышения удовлетворенности участников образовательных отношений происходящими 

изменениями. Педагоги систематически проходят курсы повышения квалификации. 

Вместе с тем,  необходимо работать над повышением качества знаний но всем предметам. 

Уделять особое внимание преподаванию математики (алгебры и геометрии), так как 

качество знаний по ним очень низкое, а также уровню обученности по физике. Повышать 

индивидуализацию образовательного процесса с целью повышения образовательных 

результатов учеников. 

РЕШЕНИЕ: 

Информацию  Дроздовой Л.В. принять к сведению. 

Детально проанализировать полученные результаты и довести их до педагогов 

учреждения на педагогическом совете. 

Работать над повышением охвата обучающихся индивидуальными занятиями. 

Работать над увеличением доли обучающихся, желающих продолжить обучение в 10 

классе. 

Выстроить систему работы школы по укреплению и сохранению здоровья обучающихся, 

использовать полученные результаты для организации дальнейшей работы по улучшению 

качества образования в образовательном учреждении и выстраивания маршрута по 

выходу школы из списка школ, имеющих низкие результаты обучения. 

 

Представить отчет о результатах проведения мероприятий, направленных на повышение 

образовательных результатов. 

 

Председатель:  

Секретарь:  


